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安倍元総理を偲ぶ

昨日、安倍元総理が凶弾に命を落としました。一夜明けて、怒りと悲しみはむ

しろ強まってます。

大宰相であったと思います。個人的にも、当選三回でしかない私を大臣に任命

してくれた方でもありました。農協改革やＴＰＰなど難問山積みの農政を何とか

乗り越えられたのも、安倍元総理のバックアップがあったからでした。

安倍元総理との思い出は尽きません。

落選した最初の補欠選挙のときにも応援に来てくださいました。苦しかった浪

人時代、お金がなくて資金集めのために開いたパーティにも来て助けてください

ました。

私が農林水産副大臣のときでした。天皇陛下の生前退位を認める法案にはどう

しても賛成できず、造反すると安倍総理に申し上げに行ったこともありました。

政府の一員である現職副大臣が政府提出法案に賛成しないという異例の事態で

あったにもかかわらず、お咎めはありませんでした。

私が大臣の時の総裁選でした。安倍総理に大臣にしていただきながら、安倍総

理を応援せず石破さんを応援するということを申し上げに行ったことがありまし

た。安倍総理を応援しないのは、当時の大臣の中で私だけでした。一対一で話し

ましたが、政治家はいろいろあるからとおっしゃっただけでした。

などなどいろいろ思い出され、涙が出ます。

政治家には批判はつきものです。批判されたくなければ、何もしなければいい。

振り返ると、安倍元総理は批判を恐れず、おのれの信ずる道を突き進んだ政治家

だったとしみじみ思います。

そして、文字通り命をかけて政治をやられていたと、今更ながら思います。

今は、感謝の言葉しかありません。本当にありがとうございました。安らかに。

元農林水産大臣

衆議院議員 齋藤 健
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選挙区区割りの変更を検討していた審議会の答申が６月に総理へ提出されました。
齋藤健の選挙区（千葉７区）では松戸市が区外と示されたことについて、松戸市在住の
支援者の皆様へお送りした手紙です。

松戸のご支援者の皆様

令和４年６月

夏に向かうこの頃、ご清祥のこととお喜び申し上げます。

昨年の総選挙はじめ、日ごろから皆様には大変お世話になっております。

心より感謝申し上げます。

さて、先日、衆議院における一票の格差を是正するために選挙区の区割

りを変更する区割り審議会(衆議院議員選挙区画定審議会)の答申が総理に

提出されました。皆様ご案内の通り、新しい選挙区では、千葉七区は流山

市と野田市ということになり、松戸市が外れる答申になりました。

１６年間、真冬も駅に立ち、お祭りをかけ持ちし、ごあいさつ回りをし、

集会を開き、街頭演説を繰り返し、何としてもご支持をいただこうと、汗

と涙を流しながら努力してきたことを思い返しますと、とても受け止める

ことができません。

また、落下傘候補で、どこの馬の骨かわからないような私に期待をかけ

ていただき、一生懸命応援してくださった方々のことを思いますと、今回

の答申には、正直怒りを禁じ得ません。

今後のスケジュールとしましては、秋以降、政府が新しい区割りを法案

化して国会に提出し、国会を通れば、おそらく本年末には新しい選挙区が

正式に動き出すということになります。

ただ、多くの国会議員の中には、今回の答申について、さまざま意見が

あるところであり、法案化には紆余曲折も予想されます。

私としましては、正式決定されていない現段階におきましては、今の野

田、流山、松戸(七区の地域)が私の選挙区ですので、これまで通り、皆さ

んとともに活動するつもりですので、どうかよろしくお願い申し上げます。

頓首再拝

衆議院議員 さいとう 健


